

NOTA BIBLIOGRAFICA

LA LEPRO EN MEXICO

Por el Dr. JESUS GONZALEZ URUEÑA,
1 Tomo en IV MAYOR con 806 págs.,
222 figuras, 3 láminas, 11 cuadros, dos
mapas y gráficas.—Librería y Editorial
"El Ateneo", Buenos Aires. 1941.

Merece particular mención este magnífico libro, verdadero tratado de la lepra, concebido con un espíritu amplísimo, pues comprende preciosas contribuciones relativas a la historia de los lazarenos, censos acerca de la lepra, etiología, descripción general, síntomas, lepra ocular, lepra infantil, complicaciones, pronóstico, hematología y reacciones serológicas, diagnóstico, profilaxis, legislación, dispensarios, leproserías, sociedades protectoras de leproso, propaganda contra la lepra y tratamiento y termina con excelentes índices que facilitan su estudio.

Es bien conocida la justa fama que ha merecido por su sabiduría y por su ejemplar bondad, el más ilustre de los dermatólogos mexicanos, el Dr. Jesús González Urueña; el libro de que tratamos en donde, al lado de una ciencia sólida y ejemplar, brilla un espíritu profundamente humano y caritativo, justifica una vez más la merecida reputación de hombre sabio y de médico insigne de que goza el autor.

Toda una vida dedicada al estudio y al trabajo y 10 años, particularmente, consagrados a la composición de la obra de que tratamos, hacen acreedor a este modesto hombre de ciencia al respeto y a la gratitud que le debe la humanidad; ante su obra y ante su vida, plena de enseñanza, sólo cabe inclinarse con respetuosa admiración y señalarlo a todos los estudiosos como paradigma que marca un camino luminoso.

El libro, en su parte tipográfica, es perfecto y debe felicitarse a la librería El Ateneo, de Buenos Aires, por su cuidadosa edición.

I. Ochoterena.